

Jean-François, d'abord officier d'artillerie (1), puis, le 22 juin 1749, chevalier de Saint-Louis, commissaire ordonnateur des guerres et inspecteur des hôpitaux de la province de Dauphiné, épousait Adélaïde-Concordia de Sucey de Saint-Germain, et mourait sans postérité.

Le 5 août 1721, Barthélemy nous envoyait son fils. Malheureusement, *Guillaume-Louis de Murard* (2) n'avait pas pour le travail la même ardeur que son père et ses oncles. Après trois années de tentatives infructueuses, le 5 juillet 1724, le R. P. Sauvage, « en allant visiter les parents de nos messieurs (3), le descendit jusqu'à Lyon. » Officier au régiment de Picardie, Guillaume épousa Marguerite Aymard de Francheleins, assista à l'assemblée de la noblesse de Trévoux, le 23 mars 1789, et mourut en 1792.

La famille de Murard comprenait deux branches, celle de Saint-Romain restée à Lyon, l'autre dite de Neuville ou de Bulloux, possessionnée en Bresse, mais établie à Paris depuis 1664, date de la nomination comme conseiller au grand Parlement de Jérôme de Murard, frère aîné de M. Hugues de Montferrand. Les fonctions absorbantes des conseillers les empêchant de s'éloigner de la capitale, messieurs de Murard avaient acheté une propriété tout près de l'ancienne abbaye de Chelles. C'est là que le

---

(1) Jean-François avait, comme Barthélemy, fait une année de mathématiques spéciales. Il quittait Jully le 26 septembre 1721.

(2) Guillaume-Louis de Murard, seigneur de Saint-Romain et de Francheleins, né en 1715, épousa à Mâcon, en 1769, Marguerite-Jacqueline-Antoinette Aymard de Francheleins, morte en 1833.

(3) Les supérieurs de Jully se rendaient ainsi, chaque année, pendant les vacances, dans une ville importante pour voir les parents des élèves habitant la région.